
１０月２日（金）の午後から、

後期生徒会総会が行われました。

総会は，３年芳賀君指揮、門馬

君伴奏で校歌を斉唱した後、草野

生徒会長があいさつで所信を表明

しました。國府田、佐藤両議長を

選出し、議事に入り、初めに前期

生徒会のスローガンを後期も踏襲

することを確認しました。その後、

執行部、各専門委員会の前期反省

と後期計画が発表され、それについて、活発な質疑が交わされました。

前期総会より大きく前進したのは、単なる質問や要望ではなく、前期活動の問題点を指摘しつつ、改善

点の提案を積極的に行う生徒が増えたことです。やらされている活動から自分たちのための活動へと意識

が変わってきているように感じ，とてもう

れしかったです。

生徒会活動は、将来、社会生活を送る上

で、その社会の一員としての責任を果たせ

るようになるための練習の機会です。特に

大切なのが能動的姿勢で、スローガンの「創

造」は、そうした姿勢から生まれてくるも

のです。その点、後期活動では大いに期待

できそうです。

生徒会総会に先立ち、後期の各役員の任命を行いました。
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執行部が提起した活動
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毎週水曜日を「ノーメディアデー」として、家での

テレビやゲーム、スマホなどの使用時間を減らす。
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下駄箱や教室環境をチェックし、改善を促していく。
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無遅刻継続記録を伸ばしていく。

後期生徒会長は３年草野真輝君

後期生徒会役員

会 長 ３年 草野 真輝

副会長 ３年 中崎 千笑

副会長 ２年 佐藤 灯彩

書 記 ３年 野村 尚美

書 記 ２年 佐藤 海斗

会 計 ３年 松葉 綾

会 計 ２年 渋川 史人

後期生徒会専門委員長

週 番 ３年 中野 龍馬

放 送 ３年 松本 淳菜

保 健 ３年 吉田 悠華

図 書 ３年 加藤 萌

給 食 ３年 木田 涼

美 化 ３年 佐野 主馬

J R C ３年 安田 優花



本校は、今年度、いわき市中学校教育研究会（市

中教研）の道徳教育の指定を受け、１１月に授業を

公開することになっています。併せて，県の道徳教

育推進校の指定を受けて道徳教育に取り組んでいま

す。 毎週１時間ある「道徳の時間」が、小学校は

平成３０年度から、中学校は３１年度から特別の教

科「道徳」となります。それを踏まえ、教科化を前

提に現在、研究を進めています。

そこで、１１月の公開授業に向け、１０月６日

（火）に、市中教研の道徳部理事による研修会を，

本校で開催しました。

初めに、１年生と２年生一クラスずつで、研究授

業を行い、その後、事後研究会を開いて、より良い

指導の在り方を話し合いました。今回の研修の成果

を踏まえて、１１月に授業を公開します。

道徳教育の向上目指して

２年生の授業 授業者は高橋博幸先生

主題 偏見、差別について考える

題材 「それでも僕は桃を買う」

原発事故での放射能汚染に関し、風評被害

の実態を見つめながら、偏見や差別のない社

会をつくるために大切なことを考えました。

１年生の授業 授業者は佐々木護先生

主題 勤労、社会奉仕について考える

題材 「水道部隊の軌跡」

東日本大震災と余震で壊滅的な被害を受け

た水道施設の復旧に全力を尽くした水道局の

活動を通じて、勤労や社会奉仕を考えました。

上越教育大学の早川教授来校
１０月１３日（火）に、道徳教育指導の第一人者で、

文科省の中教審道徳部会の委員でもある早川先生が、

本校で模擬授業を行い、特別の教科「道徳科」の授業

の提案と、道徳科の考え方についてご指導をしていた

だくことになっています。

おおお
朝、自家用車で登校する生徒が増えています。そこで、生徒の降車場所につ

いて、改めてお願いがあります。

４月当初にお知らせしたように、朝の進入禁止区域を守っていただきたいの

です。気持ちは分かりますが、だいぶ学校の近くまで来て降車している生徒が

いるようで、ご近所から苦情が寄せられています。何より学校周りの道路は狭

いですので、こうした自動車が増えれば、交通事故の危険が増してきます。

事故が起きてからでは遅いですので、ご協力をお願いします。

無遅刻連続記録
１０月７日現在

１３２日
昨年の最高記録に並びました。

次の目標は１５０日、頑張ろう！

頑張ってます！ 男子バドミントン部

市新人大会、団体戦２位で県大会へ


